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据新华电 塔利班昨日分三批释放
"#

名韩国人质!其余
!

名人质将在今日释放"

韩国外交通商部发言人曹喜庸昨日证
实! 阿富汗塔利班武装组织当天释放了

$

名韩国女人质"

塔利班发言人艾哈迈迪昨日说! 当天
下午又释放第二批

%

名韩国人质! 并转交
给国际红十字会#如图!"

国际红十字会官员昨日证实! 塔利班
当天释放了第三批

&

名韩国人质"

阿富汗加兹尼省一名部族长老昨日
说! 塔利班武装组织今日将释放其余

!

名
韩国人质" !相关报道见

$

版"

题记$ 这是崛起在我国中部

的一座特色森林生态城市" 这是

铺展在中原大地的一幅锦绣画

卷# 今天的郑州$%绿&是主色调#

无论是凭空鸟瞰$还是走进其间$

映入眼帘的都是%净'亮'绿'美&

的靓丽景象#

市民和游客徜徉在芳草'绿

树'鲜花之中$享受着人与自然和

谐相处的美好意境#

然而$ 历史上的郑州曾饱受

风沙的危害( 由于郑州属暖温带

大陆性气候$四季变化明显$风沙

大$降水量偏少$自然条件恶劣$

被称为%风沙城&#

新世纪召唤郑州对生态建设

作出新的抉择)

%以创建全国绿化模范城市

为契机$提升城市竞争力$增强城

市亲和力$塑造城市个性魅力$提

高城市综合实力$ 建生态宜居城

市$ 为全面建设小康社会奠定坚

实基础# &省委常委'郑州市委书

记王文超的讲话掷地有声)
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迎接十七大召开
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绿化创模
成果展开幕

本报讯#记者 刘俊礼%郑州
市创建全国绿化模范城市成果展
昨日在市博物馆开幕& 市领导康
定军'王林贺出席开幕式"

展览分规划篇'实施篇'宣传
篇'成果篇四个部分"来自社会各
界的摄影'书法'美术家们!从不
同的视角为我们展现了园林绿
化' 森林生态城建设等方面所取
得的成绩!将和谐秀美的(生态靓
城)郑州呈现在市民面前!给人较
强的视觉冲击力&

森林是人类的摇篮! 绿色孕
育着希望&在生态建设中!林业被
党中央' 国务院赋予首要地位&

#(($

年以来!我市累计完成森林
生态城工程造林

%!

万亩!全市林
业用地面积达

+,(

万亩! 有林地
面积达

+$$

万亩! 全市森林覆盖
率达到

#%*

!城市建成区人均公
共绿地

,-,.

平方米!(城在林中'

林在城中) 的秀美蓝图正在逐步
得到实现&

本次展览由市政府' 市创建
全国绿化模范城市领导小组主
办!为期

&

天&
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为
艾
滋
病
患
者
提
供
更
多
帮
助

本报讯 *记者 汪辉% 昨
日上午 ! 市政府召开全市艾
滋病防治工作委员会全体会
议 & 市长赵建才强调 ! 以更
加务实的态度 ! 把艾滋病各
项政策落实到位 ! 加大帮扶
力度 ! 为艾滋病患者提供更
多帮助 & 副市长龚立群出席
会议&

近年来 ! 我市的艾滋病
防治工作在市委 ' 市政府的
领导下 ! 各级各有关部门齐
心协力 ' 齐抓共管 ! 认真落
实国家以及省委 ' 省政府的
有关要求 ! 艾滋病防治工作
机制进一步完善 ! 预防控制
工作进一步加强 ! 艾滋病病
人得到了有效救治 ! 因艾滋
病致孤儿童 ' 孤老及感染者
家庭得到了救助&

会议传达了省有关艾滋病
防治与救助工作精神! 分析了
全市艾滋病疫情形势! 研究部
署进一步加强全市的艾滋病防
治工作有关政策与措施&

赵建才指出! 各级党委'

政府和各级领导干部要充分
认识艾滋病防治工作面临的
严峻形势 ! 进一步增强紧迫
感和责任感 ! 加强领导 ! 落
实责任 & 各有关部门要切实
加大监测' 检测力度! 及时'

科学地了解 ' 掌握艾滋病疫
情 & 广大干部群众要正确对
待艾滋病患者 ! 为艾滋病患
者营造友爱 ' 宽松 ' 和谐的
环境 & 各级党委 ' 政府要把
国家 ' 省有关政策切实落到
实处 ! 时刻不放松对艾滋病
患者的救治救助工作 & 要为
艾滋病患者办实事' 做好事'

解难事! 帮助他们走出困境'

发展生产 ' 改善生活 ! 要从
最困难 ' 最现实 ' 最基本的
问题入手加大帮扶力度 ! 使
他们得到更多的帮助 ' 更多
的支持' 更多的实惠&

赵建才要求 ! 各级政府
要切实落实工作职责 ! 把艾
滋病防治帮扶工作摆上重要
议事日程! 建立' 健全艾滋病防治帮扶工作机制! 健全
领导干部联系重点艾滋病村制度' 防治帮扶工作管理制
度' 督促检查制度以及各种考核细则& 同时! 要依法强
化部门职责! 落实部门责任! 深入调查研究! 采取切实
措施! 坚持不懈地抓好艾滋病防治工作&

赵建才强调! 各级政府要设立艾滋病预防控制专项经
费! 并纳入本级财政年度预算& 同时! 要安排专项经费!

用于加强艾滋病预防控制能力建设&

会议听取了登封市' 新郑市和新密市关于艾滋病防治
工作开展情况的汇报&

市政府专题研究电动自行车管理
=>)9?@ABCDEFGHI

本报讯 *记
者 陈思%市政府
昨日上午召开的
电动自行车管理
与对策研究专家
论证会上! 来自
全国的

%

位知名
交通专家建议$

$

年后!郑州市应全面取缔电
动摩托车& 副市长'市公安局局长黄保卫参
加论证会&

据不完全统计!目前!我市电动自行车
拥有量约

%(

万辆!其中不符合+电动自行
车通用技术条件, 标准规定的电动自行车
*即电动摩托车%有

&(

万辆&

在对我市电动自行车现状实地了解'

调查后!来自国家'省畅通工程专家组的
%

位专家一致认为$

$

年后! 郑州市应全面取
缔电动摩托车- 对符合相关规定的电动自
行车!要依法纳入非机动车管理!让老百姓
出行更方便'更安全&

特邀参加论证会的省人大代表' 政协

委员及各界代表
也提出了新的建
议&

黄 保 卫 表
示

/

专家们的意
见和建议为决策
提供了很好的依

据
/

市政府还将召开听证会'网上征求意见
评审会'信访讨论会等

/

广泛征求'听取广大
群众和社会各界的意见和建议& 相关部门
在开展电动自行车管理工作时

/

要加大宣传
力度

/

要以人为本
/

要让老百姓自觉自愿地
去接受新管理方式

/

共同将我市的交通工作
搞好& *相关报道见
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本报讯 *记者 王亚楼 通讯员 马文

博%.发展慢了不行!不发展更不行!巩义必须
率先实现跨越式发展!只有这样才与全省排
头兵的地位相称!才能在全省县域经济发展
中起到领头雁的作用& /这是郑州市委常委'

巩义市委书记王小平对巩义发展的定位&

如何率先实现跨越式发展0王小平坚
定地表示$.依靠推进科技创新'推进招商
引资'推进城镇化建设& /

科技创新是巩义经济发展的 .引擎/&

据了解! 巩义市现有企业与科研院所开展
项目及人才合作的有

"(0

家!合作较为密切
的有

.+

家& 为强力推进科技创新!

.

月
+,

日!王小平带领
&(

家企业负责人赴京与中

科院有关研究所洽谈合作!以.自助餐/的
形式自由选择!并从中科院带回

+((

项合作
项目!其中重点合作项目

&(

项-确定促进产
学研合作企业

%(

家'合作建设企业工程技
术中心或研发中心

+%

家!确定项目总投资
%((

万元以上的院地合作项目
+%

项&

招商引资是巩义发展的又一个助推
器& 为大力发展外向型经济!巩义集中力
量引进一批投资规模大' 带动能力强'附
加值高的大项目& 在招商引资中!他们有
三个瞄准!即瞄准全球

%((

强企业!瞄准
国内

%((

强企业! 瞄准同行业前
+(

强企
业& 今年前

!

个月!巩义累计引进域外资
金

&0-$

亿元!其中国内资金
$'-+

亿元!实

际利用外资
!.+(

万美元 ! 同比增长
'!-&*

&

,

月
+%

日至
+'

日!巩义将举办院
地合作暨经贸洽谈会! 客商云集巩义!将
为巩义率先实现跨越式发展注入新活力&

城镇化建设是巩义率先实现跨越式发
展的具体体现& 坚持外延扩张和内涵提升
并举! 亮点工程和民心工程并举! 巩义以
.四城联创/为载体!加快推进老城改造'新
区开发和小城镇建设 !完
善城市功能! 优化人居环
境!提升城市品位!着力打
造精品巩义' 靓丽巩义和
宜居巩义&市区先后投资

$

亿元建成了紫荆路' 滨河

路'新兴路'陇海路四条共长
$(

公里的主
干道!陇海大桥'城东路'永新路'新兴东
路'紫荆南路'行政中心环道东区

+(

条支
路!并对孝站路进行了升级改造!市区形成
主'次'干道网络体系& 文化广场'景观带建
设品位的不断提升! 使巩义111一个与全
国百强' 河南排头兵地位相适应的现代化
中等城市魅力初现&

123456789:;<=>?@

推动我国金融业持续健康发展
据新华社北京

.

月
0,

日电 中共中
央政治局

.

月
0.

日下午进行第四十三
次集体学习! 中共中央总书记胡锦涛主
持&他强调!要深入研究金融领域的新情
况新问题!加快推进金融改革!切实保障
金融安全!全面做好金融工作!增强金融
业综合实力'竞争力和抗风险能力!推动
金融业持续健康发展&

中共中央政治局这次集体学习安排
的内容是世界金融形势和深化我国金融
体制改革&

胡锦涛在主持学习时发表讲话& 他
强调!要全面推进金融改革发展!着力加
强现代金融体系和制度建设!创新金融组
织体系和发展模式! 创新金融产品和服
务!创新金融调控和监管方式& 要以建设
现代银行制度为目标!继续推进各类银行
改革!着力转换经营机制!加快形成一批
资本充足'内控严密'运营安全'服务优
质'效益良好'创新能力和竞争力强的现
代化银行&要把农村金融改革发展作为金
融工作的重点!健全农村金融基础服务体

系! 充分发挥各类农村金融组织作用!加
快建立健全适应.三农)特点的多层次'广
覆盖'可持续的农村金融体系& 要大力发
展资本市场!加强资本市场基础性制度建
设!促进资本市场主体健康发展&

胡锦涛强调! 要充分发挥金融服务
功能!更加注重发挥金融配置资源'调节
经济'服务发展的功能!更加有效地运用
金融手段搞好宏观调控! 推动解决经济
运行中的突出矛盾和问题! 保持经济平
稳快速发展&
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绿 满 郑 州
JJJKL,MN7OPQRST,UVWX

本报记者 刘俊礼 文
1

图

郑州! 河南省省会! 地处中原腹
地!北临滔滔黄河!西依巍巍嵩山!南
接茫茫黄淮平原!山河壮丽&全市总面
积

!&&'-0

平方公里! 人口
!0&

万人!

是全国重要的交通枢纽' 著名商埠和

中部地区重要的中心城市! 中国八大
古都之一&

如今!以生机勃勃的绿色为基本
色调的郑州 !凭着独特的城市魅力 !

先后荣获创建全国文明城市工作先
进市 '中国优秀旅游城市 '国家卫生
城市和国家园林城市等荣誉 ! 在此

基础上 !又向 .全国绿化模范城市 )

殊荣冲刺&

.绿化模范'生态宜居)这样一个
萦绕人们心头的梦想!似一幅至善至
美的画卷再度在郑州这片热土上徐
徐展开2

强化领导 创建顺利有序

河南省委书记徐光春在郑州参加
全民义务植树时提出$.作为省会!郑
州不仅要成为全省经济'政治'文化'

社会的首善之区! 还要成为全省生态
环境首善之区& /他为郑州的生态建设

指明了方向&

郑州市委'市政府按照党中央'国
务院和河南省委'省政府的工作部署!

着眼于全国区域性中心城市和社会主
义现代化商贸城市的建设目标! 在加
快经济社会发展的同时! 树立落实科
学发展观!加强生态环境建设!努力促

进人与自然和谐发展&
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年年初 !郑州市委 '市政府
审时度势! 决定深入开展被人们称之
为.城乡之盛宴!百姓之福祉/的创建
全国绿化模范城市活动&

市长赵建才向全市发出动员令 !

要求各级政府和各部门 ' 各单位积
极行动起来 ! 掀起一轮全民植树造
林 '绿化国土 '美化家园新高潮 !把
郑州创建成为全国绿化模范城市 !

促进全市经济 '社会和环境的协调 '

可持续发展&

坚强的组织领导是做好生态绿化
建设的前提& 郑州市早在
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日就成立了绿化委员会! 并下设办
公室!统一组织协调全市的绿化工作&

由郑州市市长任绿委主任! 市有关委
局和各区主要领导参加& 绿委办设在
市林业局!林业局局长任办公室主任!

一名副局长主抓绿委办工作! 办公室
有

%

名全供事业编制固定工作人员!

市财政每年都落实专项工作经费& 各
县
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市
3

'区先后成立了绿化委员会和有
全供事业编制的绿委办公室& 绿化组
织机构的成立和完善极大地促进了城
市和乡村绿化工作& 为了全面推进绿
化模范城市建设! 确保创建工作的深
入开展! 在郑州市绿化委员会的基础
上! 成立了以市长为组长的创建全国
绿化模范城市工作领导小组&
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